

## **KURZMITTEILUNG**

## BEITEN BURKHARDT Moskau: Falk Tischendorf verbindet Extremsport mit sozialem Engagement in Russland

Das Deutsch-Russische Forum e.V. berichtet über das von Falk Tischendorf initiierte soziale Projekt "Swimming across Russia". Das Projekt, mit dem Dorfschulen, Kindereinrichtungen und Kinderbibliotheken in verschiedenen Regionen Russlands unterstützt werden, wird unter anderem durch Unternehmen wie Siemens Healthineers LLC, Fischer Sports LLC, Wilo SE und Wilo Rus LLC, GEA Rus LLC, Rehau LLC, Bautex LLC, durch den Russischen Fonds für die Unterstützung sozial bedeutender staatlicher Projekte, die Rotary Clubs Metropol Moskau und Humboldt Moskau, sowie durch zahlreiche Einzelpersonen gefördert.

Das Deutsch-Russische Forum e.V. fördert als gesellschaftliche Initiative die deutschrussischen Beziehungen. In seiner Arbeit legt das Forum besonderes Augenmerk auf die Verbindung gesellschaftlicher und unternehmerischer Anliegen. In der herausragenden Wahrnehmung der Forumsidee durch Politik, Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und die Medien drückt sich die besondere strategische Qualität der wechselseitigen Beziehungen beider Länder aus.

https://www.deutsch-russisches-forum.de/swimming-arcoss-russia/3412649